



Les États-Unis exigent que l'Iran renonce à son programme nucléaire

- [18/03/2025](#)

Le conseiller à la sécurité des États-Unis, Mike Waltz, a déclaré dans une interview accordée dimanche à *ABC News* que le régime iranien pouvait soit renoncer à son programme nucléaire, soit en subir les conséquences.

- Cette demande fait suite aux multiples frappes américaines contre les chefs des Houthis, soutenus par l'Iran, au cours du week-end.
- M. Waltz a souligné qu'avec ces attaques, les États-Unis « tiennent l'Iran pour responsable ».

Attaqués : Les États-Unis prennent de plus en plus au sérieux la menace des Houthis, et agissent pour sécuriser le commerce maritime en mer Rouge, où les navires font l'objet d'attaques des Houthis depuis des années. Le terrorisme a obligé une grande partie du transport maritime à être dérouté, triplant les coûts pour de nombreux porte-conteneurs.

Artisan de la paix : Dès son entrée en fonction, le président Donald Trump a proclamé son objectif d'être un artisan de la paix dans la politique mondiale. Il prend position contre le terrorisme en mer Rouge, que l'administration précédente avait laissé se développer pratiquement sans frein.

M. Trump peut remporter quelques victoires à court terme dans sa quête de paix, mais tant que les dirigeants du monde ne reconnaîtront pas la dimension spirituelle de la recherche de la paix, ils continueront d'être en proie à la violence et au mal.

Foi : Dans l'article de Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette*, « [Une faille mortelle dans les accords de paix au Moyen-Orient](#) », il a écrit :

Nous devrions regarder dans la Bible et nous laisser enseigner par l'exemple de foi d'Abraham. Abraham s'est tourné vers Dieu pour obtenir la délivrance comme peu d'autres hommes l'ont fait. Il a combattu et vaincu l'Assyrie, les ancêtres de l'Allemagne moderne (Genèse 14). Dieu donnerait la victoire à nos nations aujourd'hui, Il nous donnerait la paix et la sécurité, si nous suivions l'exemple d'Abraham.